
みんなの

最終報告
～みんな良く育ちましたね編～

『育てる味噌』

氏名：
業務用商品営業課

育て始めて4ヶ月経ち、旨味が増した、より美味しい
お味噌になってきました。蓋を開けるとずっしりと
した発酵香が香り、熟成が進んでいることを感じられ
ました。お味噌・具材・鰹節のシンプルなお味噌汁で
実食！深い旨味の中にまろやかな塩味があり、だしを
使わなくとも、しっかりとした味わいになりました。
この先の変化も楽しみに、大切に育てていきます。

氏名：
総務人事課

育て始めて4か月、初めて蓋を開けました。
麹の香が広がり、かぐわしいです。
表面はやや茶色くなっていますが、少し中を
掘ってみると以前と同様淡い色のお味噌で、味も
含め正直あまり変わっていないように感じました。
これから暖かくなる時期にもう少し育て続けて、
どんなお味噌に変わっていくのかを見守って
いきたいと思います。 

かり味噌
アンバサダープログラムひ

もっと味噌を

楽しもう

ひかり味噌の社員も一緒に育ててます

皆さん、『育てる味噌』の様子はいかがでしょうか？おいしく育ちましたか？
昨年の11月に育て始めてから約4ヶ月、発酵が進み、それぞれのおいしい『育てる味噌』を
お楽しみいただけているのではないでしょうか。
今回は、皆さんの『育てる味噌』の変化の様子を『みんな良く育ちましたね編』として
投稿から一部ご紹介させていただきます！最初はみんな同じ『育てる味噌』だったはずなのに、
それぞれのご家庭で育った『育てる味噌』はみんな違った表情をしていますね♪
味噌って不思議ですね！
是非、皆さんも「＃育てる味噌」で検索してみてくださいね。

ふなみん
部署名：

変化の感想：

みさわ
部署名：

詰め替えた感想：

味噌の名前：味噌代（みそよ）

味噌の名前：しなのごーるど

氏名：
生産本部　味噌生産部　醸造 1 課

味わいは以前若干残っていた青臭さは無くなり、
熟成が進んだことにより塩辛さが減り塩なれが進んだ
と感じました。香りは、1月よりも強く感じられ、
しょうゆに似た香りがありました。
色に関しては、表面上はメイラードによってさらに
暗褐色になっており、味噌内部は以前と変わらず
明るい山吹色でした。

家後 慎太郎
部署名：

変化の感想：

味噌の名前：おりぜぇ
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皆さんへのご報告は最終報告となりますが、
これからも引き続き、『育てる味噌』についての
投稿もお待ちしております！
ぜひ、美味しく育った味噌を様々な料理に
使って食べてくださいね！もちろん料理をしたら
「#ひかり味噌アンバサダー」と「#育てる味噌」
のハッシュタグをつけて投稿も忘れずに♪

育ててくれてありがとう

SNS での投稿����
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＃育てる味噌で検索しよう！＃育てる味噌で検索しよう！


